



Der Heilige Stuhl

XXVIII. WELTJUGENDTAG

PAPST FRANZISKUS

ANGELUS

Petersplatz

Palmsonntag, 24. März 2013

[Multimedia]

Liebe Brüder und Schwestern,

am Ende dieser Feier bitten wir um die Fürsprache der Jungfrau Maria, damit sie uns in der Karwoche begleite. Sie, die ihrem Sohn voller Glauben bis zum Kalvarienberg folgte, helfe uns, hinter ihm herzuziehen und mit Gelassenheit und Liebe sein Kreuz zu tragen, um zur Osterfreude zu gelangen. Die schmerzreiche Jungfrau stütze besonders jene, die in sehr schwierigen Situationen leben. Ein spezielles Gedenken gilt den Menschen, die an Tuberkulose erkrankt sind, denn der heutige Tag ist weltweit dem Kampf gegen diese Krankheit gewidmet. In besonderer Weise vertraue ich euch, liebe junge Freunde, und euren Weg nach Rio de Janeiro der Mutter Gottes an.

Bis zum Juli in Rio! Bereitet euer Herz geistlich vor.

Ich wünsche euch allen alles Gute auf eurem Weg!

Angelus Domini...